

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen
der Verbundenheit beim Heimgang von

Alfred Bisig-Bisig

29. November 1945–16. Juni 2020



Es hat uns tief berührt.

Besonderen Dank an:

- die Ärzte und das Pflegepersonal vom Stadtspital Triemli
und Spital Männedorf
- Rehaklinik Susenberg und Bellikon
- Pflegeheim Clenia-Bergheim, Uetikon am See
- Herr Vikar Schmid Benjamin und Diakon Zraggen Felix
für die Gestaltung der Abdankungsfeier
- HerrENZler Christian für die musikalische Begleitung
- für die grosszügigen Spenden, die heilige Messe und den
wunderschönen Blumenschmuck

In unseren Herzen wird er immer bei uns sein.

Die Trauerfamilie

Wädenswil, im Juli 2020